

L'ENSP accueille un atelier régional sur l'épidémie d'Ebola

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-03-02 19:22:32 - Vu sur pharmacie.ma

Du 2 au 5 mars, un atelier régional de renforcement des capacités pour la surveillance, la prévention et la lutte contre les épidémies : Cas de l'Ebola, sera organisé par le Ministère de la Santé et l'Agence Japonaise de Coopération Internationale (JICA), avec la collaboration technique de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS).

Cet atelier, organisé dans le cadre de la promotion de la coopération tripartite Maroc, Japon et pays de l'Afrique francophone et destiné aux participants de treize pays d'Afrique, dont le Bénin, le Burkina Faso, la Tunisie et le Maroc, sera encadré par des experts nationaux et internationaux.

Cette formation dont le but assigné est d'explicitier les enjeux d'une mobilisation régionale et interrégionale pour la lutte contre l'épidémie d'Ebola, s'inscrit dans la vision du ministère de la santé et la mission de l'Ecole Nationale de Santé Publique (ENSP) en termes de formation et renforcement des capacités. L'ENSP qui accueille cette formation contribue ainsi à promouvoir le débat et la réflexion constructive sur des problématiques de santé publique de portée internationale en vue de renforcer les systèmes de santé au service des populations.